

Vereinigung deutscher Fabriken von Pflanzenschutzmitteln e. V.

Nach fachkundigen Feststellungen geht in Deutschland

Eine Milliarde Goldmark verloren

wenn keine zweckmäßige Bekämpfung der Pflanzenschädlinge vorgenommen wird.

Diese Milliarde Goldmark wird gespart, wenn jeder Einzelne dafür sorgt, daß durch bewährte Pflanzenschutzmittel die Schädlinge vernichtet und die Krankheiten der Pflanzen verhütet werden.

Wie für Menschen und Tiere, so sind auch für die noch viel empfindlicheren Pflanzen Heil- und Vorbeugungsmittel gegen Schädlinge und Krankheiten erforderlich.

Man darf daher mit der Anwendung des Pflanzenschutzmittels nicht warten, bis die Schädlinge oder Krankheiten überhand genommen haben, sondern auch hier ist schnelle Hilfe die wirksamste Hilfe.

Wo es möglich ist, Pflanzenkrankheiten durch den Gebrauch von Vorbeugungsmitteln zu verhüten, soll man diese Mittel anwenden, denn: „Vorbeugen ist besser als heilen.“

Die Bekämpfung der Pflanzenschädlinge und Pflanzenkrankheiten kann nur dann zu vollem Erfolg führen, wenn sie auch auf dem Nachbargrundstück vorgenommen wird.

Das beste Pflanzenschutzmittel wird versagen, wenn es nicht richtig angewendet wird. Man beachte daher genau die Gebrauchs-Vorschriften.

Deutschland ist nur dann imstande, wirtschaftlich fortzubestehen, wenn es sich hinsichtlich der Ernährung vom Ausland unabhängig macht. Es ist also Pflicht jedes Einzelnen, den Ernteertrag zu erhöhen. Dieses Ziel kann jedoch nur erreicht werden, wenn die Pflanzenschädlinge und Pflanzenkrankheiten allgemein mit geeigneten Mitteln bekämpft und verhindert werden.